

寄稿 飯南町への想い



飯南回帰現象

上來島 福間 厚志
「お父さん、いい物見つけたよ。これ何?」
子供達が残雪の裏山に入り、両手にいっぱい持つて来た物はなんと、ほかほかのウサギの糞でした。

二年前の三月末、妻と子供達の五人で始めて来れた日の出来事です。

飯南高校を卒業して広島や大阪で暮らし、田舎生活ブランクの私にとって、いきなりの子供の行動に驚きました。

大阪では郊外暮らしで、以外と近くに自然林があり、車で少し走ると清流や山もあり、川遊びや登山を楽しんでいましたが、さすがにここまでとは!

こんな感じで我が家のお子供達は山や川と戯れ、すぐに田舎の子になりました。

「お父さん、いい物見つけたよ。これ何?」
子供達が残雪の裏山に入り、両手にいっぱい持つて来た物はなんと、ほかほかのウサギの糞でした。

二年前の三月末、妻と子供達の五人で始めて来れた日の出来事です。

飯南高校を卒業して広島や大阪で暮らし、田舎生活ブランクの私にとって、いきなりの子供の行動に驚きました。

大阪では郊外暮らしで、以外と近くに自然林があり、車で少し走ると清流や山もあり、川遊びや登山を楽しんでいましたが、さすがにここまでとは!

こんな感じで我が家のお子供達は山や川と戯れ、すぐに田舎の子になりました。

上來島 福間 厚志

そう、これが私の望んだことです。私も子供の頃にこうして遊んで自然に親しみ、自然と共に成長しました。

大阪では、都会生活をしているとそ

のうち自然が恋しくなり、

休みになるといつも決ま

ってハンドルの向かう先

は山でした。

子供達の成長を望み、

この地に帰ってきたのは

自然なことです。それと、

「どうにかなるさ」とい

う楽天的な妻の存在も大きいですね。

子供達は成長すると、

私のようにこの地を離れ、

異なる世界で生活するこ

とでしょう。しかし、彼

等は育った川に戻つてく

る鮭のように、またこの

飯南町に戻ってきてほし

いですね。

飯南では郊外暮らしで、

以外と近くに自然林があ

り、車で少し走ると清流

や山もあり、川遊びや登

山を楽しんでいましたが、

さすがにここまでとは!

こんな感じで我が家のお

子供達は山や川と戯れ、

すぐに田舎の子になりました。



島根県議長会 会長に就任



議会報の編集作業



副会長 野津貞夫（東出雲町）
同 同 岡田幸次（津和野町）
監事 鹿谷潔（海士町）
瀬上康浩（川本町）
那須穂士輝（斐川町）
会長

飯南町議会の那須穂士輝議長が、六月六日開催の島根県町村議會議長会臨時総会で会長に選任されました。任期は平成二十一年です。

同議長会の役員は次のとおりです。

こうしたなか、六月定例会が開催され、農業政策、琴引フオレストパークの運営など当面する諸問題について、七名の議員が一般質問に立ち町長の答弁を求めました。

今回で議会広報編集委員は七月末日をもつて二年間の任期を終えます。多くの町民の方々より、ご意見、ご要望を頂きましたが、よりよい議会広報に努めてまいりました。

昨年四月発行した議会広報「飯南」が全国コンクールで奨励賞を受賞することも出来ました。ここに厚く御礼を申し上げます。

編集後記

今年の冬は降雪もなく、水不足が心配されていましたが、水稻の作付けも終わり、梅雨の時期を迎えております。

本年度から新たな「農地・水環境保全向上対策事業」と「品目横断経営安定対策事業」が、全国的にスタートしています。

飯南町でも、これらの事業を積極的に取り入れ、中山間地域における農業振興が期待されています。